

/ Résidences



Résidence Ker Astel

Cet établissement, **10 rue des Trois Frères Cozian**, reçoit des personnes âgées (ou handicapées de moins de 60 ans) pour de courts séjours allant de trois jours à trois mois. Il peut accueillir 26 résidents.

Jacques Brel et Georges Brassens (SIVU des Rives de l'Élorn)

Gérée conjointement par les 2 municipalités de Guipavas et du Relecq-Kerhuon à travers un syndicat mixte à vocation unique (SIVU), cette structure accueille des personnes âgées dans un ensemble composé de 3 établissements dont deux à Guipavas.

EHPAD Jacques Brel

Situé **rue Saint-Thudon**. Capacité d'accueil portée à 72 personnes en EHPAD, dont 12 en unité d'hébergement renforcée pour l'accueil des personnes désorientées.



EHPAD Georges Brassens



Situé au **9 avenue Georges-Pompidou**, l'EHPAD peut accueillir 69 résidents.